

Quelques plantations, expériences, observations dans la classe de CP

Voici nos plantations :

- Plantation de bulbes dans une jardinière



- Un chouchou (encore appelé chaillotte ou christophine, c'est une cucurbitacée)



A notre grande surprise, une tige est sortie du chou chou. La tige portait des mini-feuilles. Pendant les vacances, Marie a planté le chou chou dans de la terre, car le chou chou commençait à être tout froissé, on avait l'impression qu'il vieillissait.



- Des expériences sur les graines germées dans le germeur..

Nous avons planté certaines de nos petites plantes dans des petits pots et d'autres plantes dans des pots mais sans terre.

Les pots avec de la terre ont été placés dans le noir (dans le tiroir du bureau de la maîtresse), et d'autres à la lumière mais les plantes n'ont pas été arrosées.



A la lumière et au chaud



Dans le noir



Sans terre